
●実施日程    ２０２５年５月８日（木）   １４：１５ ～ １６：００ 

●出席者     学校運営協議会   ４名 （欠席３名） 

                 校長 、副校長、主幹教諭、各学年主任 

●内容 

  〇授業参観（各教室）  〇１４：２０～１５：３０ 

５時間目 授業参観   （各教室） 

  〇学校運営連絡協議会  １５：４０～１６：００ 

   １、学校長あいさつ 

   ２、自己紹介 

授業参観のご感想・ご意見 

   ３、各学年・特別支援学級の最近の様子について 

   ４、今年度の教育活動について 

   ５、その他 
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●協議の議題と記録 

＜学校長挨拶＞ 

  ・本日は、お忙しい中、ご出席いただき、誠にありがとうございました。学校経営方針をお

話しさせていただきます。ポイントをわかりやすくお伝えします。どうぞ、よろしくお願いしま

す。 

＜学校運営評議会委員の方からご挨拶＞ 

委員さん①  ・中間学年2年検診の様子について、にぎやかな様子があった。今年赴任した

先生が、忠生中学校の生徒への指導にあまり慣れてない様子が少しあったが、早く忠生

中の生徒への指導に慣れ、生徒への指導を確立し、これから生徒が、より成長してくれる

ことを楽しみにしている。 

委員さん②  ・北校舎前の花壇は、花花サークルで子供の心を落ち着かせるためにつくった

ものだった。忠生中の様子は、よくなっていているので、先生方には、これからも忠生中学

校の生徒がよくなるように、子供たちの心を育ててほしい。 

委員さん③  ・さまざまな状況の中で、PTA会長をして PTAを運営している。学校・教育委

員会も変わらなくてはいけない部分があると思っている。最近は、忠生中は落ち着いてい

るので、日々の指導のおかげだと思っている。今年もよろしくお願いします。 

委員さん④  ・地区協議委員や老人委員会の会長を務めている。そのため、さまざまな情報

が入ってくる。いろいろと情報を共有して、より忠生中学校がよくなってほしい。 

 

＜学校経営方針について＞   別紙により、説明 

  ・基本方針では、全教職員一丸となって全生徒を育てることなどを説明   

  ・教育目標では、３つの教育目標に基づき指導していくことを説明 



  ・目指す学校像では、命を最優先にし、その上で生徒の笑顔が輝くようにしていくことを説

明。 

  ・目指す生徒の姿については、８つそれぞれを説明。 

  １ 確かな学力の定着では、授業観察等を通して、授業改善を行えるようにする。 

  ２ 生活指導の充実・発展については、学校いじめ対応について詳しく説明した。生徒の命

最優先で動く。 

  ３ キャリア教育の充実・発展では、英語教育について力を入れていきたい。今年から２年

生は移動教室を福島ブリティッシュヒルズにて実施する予定。 

  ４ 特別支援教育への理解と実践では、特別支援教育コーディネーターを中心に充実した

指導体制つくりを実施し、学年主任もそれぞれが連携して取り組んでいく。 

  ５ 校内研修の推進では、小中連携との連携も大切にしながら、校内研修を充実させる。そ

して、若手教員の育成も積極的に実施する。（若手研修の内容の説明） 

  ６ 教員・保護者・地域との連携強化では、市民センター祭りなどを通して、子どもと一緒

に地域と連携していく。 

  7 服務厳正の徹底では、 子どもの人権を大切していく。不適切指導や体罰の未然防止

に努めていく。 

  ８ 教職員の働き方改革を推進では、時間を意識した勤務を実践させる。 

＜年間行事予定・本校の近況について＞ 

  （年間行事予定について） 

   今年度の変更点として、9 月 1 日を二学期のスタートにした。各学期、土曜授業の工夫

について説明。9 月は行事がたくさんあり、予定がタイトになっている。定期考査の設定、

保護者会の工夫について説明。職場体験は、３日間とし、今後もこの日数で実施する予



定。年間の登校日数は、２００日程度で設定している。３年生の修学旅行では、代休翌日

に設定した。６月３０日にセーフティー教室が日程変更になる。 

  （生徒の生活指導について） 

町田第三中学校より赴任した。４月当初の朝礼では、２・３年の態度はとても素晴らしか

った。このように生徒は落ち着いている。今年度、いじめ案件等はない。今年度は良いスタ

ートが切れている。先輩たちの落ち着いた態度がよい雰囲気を作っている。 

  （１年生の様子） 

今年の１年生はかわいい様子。みんな先輩を見習おうと頑張っている様子。授業に取り

組む様子もよい。体育大会に向けても、頑張っている。キラキラ目を輝かせている。今後のト

ラブルはどう乗り越えていくことが大事だと思っている。 

  （２年生の様子） 

登校時間が今年からが変わったが、子どもたちはとても頑張っている。朝読書でも課題

はあるが、丁寧に対応しながら一緒に頑張っている。今後も温かい雰囲気を作っていきた

い。 

  （３年生の様子） 

   南成瀬中学校から赴任した。忠生中学校は来てみたらとても良い。授業は食いつきがよ

い。授業は教員も楽しくなっている。細かいところの指導を丁寧にし、良いところを伸ばして

いきたい。 

（特別支援学級の様子） 

   ２・３年生は、進級したことを意識して、積極的に行動している。生徒の人数が減ったた

めに、授業体制等を変更して対応している。充実した教育活動ができるように組織で様々

なことに取り組んでいきたい。 



（その他） 

  新しく赴任された先生方が、忠生の子どもの良い雰囲気を受け止めていてくれてうれしく

感じた。職員室の雰囲気の様子が良いことも安心である。 

→（校長より）異動の教員は、「心配していたが、子供の様子を見て安心した。」言ってい

た。子どもたちのよいところを伸ばしていきたい。チーム忠生でやっていきたい。 

 

＜事務連絡＞ 

  （５月２４日の体育大会の説明） 

・熱中症予防の観点から午前授業。今年度まで春開催。次年度から秋開催（集団演技

を実施したい） 

  （次回以降の開催について） 

第２回 ７月１０日（木）１４：１５～ 

 


